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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  morimoto@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/morimoto/ 

総 会 員 数 １７名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １７名 

出       席 １１名 

メ ー ク ア ッ プ １名 

欠       席 ５名 

出 席 率 ７０．５８％ 

前 回 出 席 率 ５８．８２％ 

にこにこ箱 

 

第1196回例会  

ニコニコ箱 \  48,000                             

今年度累計 ¥ 660,000 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

     なし 
 
 

☆ビジター 

    なし 

  

 ☆メークアップ 

  渡邊員行 君 

   

  

    
       
      

ゴルフ部 田中 洋 君 

第１１９６回例会出席報告 

新井 昭人 君 ･･･ 古川さん、本日の卓話を楽しみにしております。 
 

古川 友治 君 ･･･ 毎回私の卓話に参加して頂き有難うございます。 
 

昼馬 義宏 君 ･･･ 古川さん、チェリーを頂きまして有難うございます。 

         明松さん、先週末はどうも有難うございました。 
 

片平  聡 君 ･･･ 髙橋杯コンペ、同伴者に恵まれ、優勝する事が出来ました。 

         次回の優勝コメントも今から考えておきます。 
 

宮内 良平 君 ･･･ 髙橋会長杯ゴルフ会、楽しかったです、有難うございました。 
 

向井   新 君 ･･･ 古川さん、卓話待ってました！乞うご期待です！ 
 

川﨑 真範 君 ･･･ 明松さん、色々有難うございました。人生初のゴルフコンペ最下位でした。 
 

髙橋 克広 君 ･･･ 前回例会欠席のお詫び。先日の前会長カップ取り切り戦では、暑い中 

                 ご参加いただき有難うございました。 

                 明松さん、美味しいアナゴ有難うございました。 
 

田中   洋 君 ･･･ 古川さん、いつも有難うございます。 
 

 

筒井 敦子 君 ･･･ 先週欠席しました。すいません。髙橋カップも参加出来ず残念でした。 

髙橋前会長杯ゴルフコンペご報告 

6月17日(土)に、泉南カンツリークラブにて髙橋前会長取り切りゴルフコンペ

を実施致しました。結果は以下の通りです。 

準優勝 渡邊員行 君 

 ３位 新井昭人 君 
優勝 片平 聡 君 

夕刻からは、岸和田「うどんとふぐべ」 

にて表彰式と炉辺会を実施致しました。 

明松会員、色々ご準備いただきまして 

有難うございました。 
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会    長  新井昭人    

幹    事  渡邊員行 

会報委員長  川﨑真範   

会報委員   髙橋克広 

          

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年６月２７日 第１１９７回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2022-2023年度会長 

ジェニファー・ジョーンズ 

2022－2023年度 

国際ロータリーのテーマ 
「イマジンロータリー」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1198 回 

2023年7月4日 

 

 
 

  

  2023-24年度 

   会 長 宮内 良平 君 

  幹 事 筒井 敦子 君 

  四つのテスト CD編 

 真実か どうか  

 みんなに 公平か 

 好意と友情を深めるか 

 みんなのためになるかどうか 

    

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

 

≪会長・幹事就任挨拶≫ 
 

新年度に向けて 

≪会長・幹事退任挨拶≫ 

会長 新井昭人 君 ・ 幹事 渡邊員行 君 

≪予算総会≫ 

次年度会計 田中 洋 君 

・小鉢  

         

・天ざるうどん 

      

・海老と野菜のかき揚げ      

  

・巻き寿司 いなり寿司 

   

・デザート  

JAL/B747-446D  

“松井ジェット” 

今年のWBCでは、侍ジャパンがアメリカを下し見事優勝！大谷翔平をはじめとする

選手たちの活躍や、試合以外でもさすがニッポン!と思わせるエピソードもあり、

感動させてくれましたね。本機は、JALのイメージキャラクターとして活躍してい

た松井秀喜選手が、2003年ニューヨーク・ヤンキースへ移籍した際に登場した特別

塗装機です。侍ジャパンは、JALのチャーター機で移動していましたが、優勝を

祝って特別塗装機でも飛ばしてほしいですね！ 
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第１１９６回例会 ６月２０日 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

会長 新井 昭人 君 

副幹事 筒井 敦子 君 

 先日からお伝えしております森本ガバナーの件です。 

 今回は森本ガバナーから通達が参りまして、本日回覧しております。 

 内容は、規定審議会の代表議員の岡本さんが仰っている事は脅迫のような

ものだ、と。半分以上のクラブが地区立法協議会の開催を望んでいる事は

真っ当な意見であるし、それを果たすのがガバナーとしての役目ではないか

という意見だったのですが、森本ガバナーが国際ロータリーに確認すると、

そこまでする責務はないと言われた、と主張しています。 

 次々期ガバナーが今の時点で決まっていないのは、絶対あってはいけない

という事ではなく、まれにそういう事もありますよ、とも言われたと仰って

います。また、今度の指名委員会に現ガバナーが入ってはいけない、と言わ

れているようです。 

 私もよく解らないので、泉佐野RCの大工会長にお伺いしたのですが、過去には現ガバナーが指名委員会

に入る事は無かった、と仰っていました。森本ガバナーは入りたいと仰っています。 

 それをまた国際ロータリーに確認すると、それは可能であるとの事。ですから、自分を入れないのはお

かしいのではないか、ましてやパストガバナーとしての権限を与えないという事は、脅迫のようなものだ

と仰っているわけです。 

 だんだん泥仕合のようになってきまして、どのように決着するのか解らなくなってきました。 

 政治家の話ならば善悪の話になるのですが、どちらが善でどちらが悪か、私の経験値では判断しきれな

いような状態になっています。泉佐野RCの大工会長も仰っていましたが、クラブとしては何か発言すると

いう事はなく、冷静に見守っておきましょう、との事でした。 

 皆様も地元にお住まいなので、次々期ガバナーの件は興味がおありかと思いますが、今のところは静観

していただきたい、という事だけお伝え致します。 

【回覧】 
◎森本ガバナーからの「ご報告」(6月19日付) 

◎日台ロータリー親善会議(台北大会)ご案内と登録申込書 

 参加をご希望の会員様は、申込用紙にお名前をご記入下さい。 

  開催日：2023年10月20日(金) 場所；台北萬豪酒店（マリオット台北）  

 登録開始：14時30分～ 会議・親善晩餐会16時～ 

 登録料：20,000円 家族15,000円 

【その他】ゴルフコンペおよび親睦日帰り旅行のご案内 

 開催日：10月19日（申込方法は後日連絡が入ります） 

◎岸和田南ロータリークラブより、WCSウォータープロジェクト・収支報告 

◎他クラブ例会情報 

【配付】  

◎次年度会報ファイル（1冊ずつお持ち帰りください） ◎地区大会記録誌 

7月 4日 会長・幹事就任挨拶 2023-24年度 会長 宮内良平 君 幹事 筒井敦子 君  

7月11日 卓話 堀 信一 君  第1回定例理事会 

7月18日 卓話 松本厚志 君  

7月25日 決算報告 前年度会計 昼馬義宏 君 

     委員会別集会 プログラム委員会 

7月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 
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卓 話 

古川 友治 君 《 恒例のアメリカンチェリー 》 

アメリカンチェリーとは… 
○アメリカ産サクランボの総称 
アメリカンチェリーとはアメリカから輸入されるサクランボ全般のことで、品種名

ではありません。アメリカ以外の国からもチェリーを輸入していますが、殆どが 

アメリカ産。ですので、輸入チェリーそのものを指すこともあります。 

○アメリカンチェリーの特徴 

国産の「サクランボ」は、やわらかい食感で酸味が強いです。これに対して 

アメリカンチェリーの果肉はやや硬く、甘みが強いのが特徴的です。また果実

が大きく、日持ちがいいのもアメリカンチェリーです。 
 

代表的なアメリカンチェリーの種類 
○ビング 

オレゴン州で誕生した品種。現在では、ワシントン州を中心にカリフォルニア州

やオレゴン州で栽培される。カリフォルニア産は、5月上旬～6月下旬、ワシント

ン・オレゴン産は、6月中旬～7月下旬に収穫。 

その後、日本に出回るのは6月下旬～7月中旬となります。 

アメリカンチェリー=ビングを指すと言っても過言ではありません。 

全輸入量の9割を占める品種なのでよく見かけるのではないでしょうか。 

外皮も果肉も濃い紫に近い赤色で、ふっくらとした丸みのある形をしています。 

甘みが強く、酸味は弱めです。別名：ダークチェリー 

○レーニア 

ワシントン州で誕生した品種。 

ビング同様、ワシントン州・カリフォルニア州・オレゴン州で栽培される。 

収穫は6月下旬～7月中旬で、日本に出回るのも7月上旬～中旬と短期間です。 

ビングに比べて収穫量が少ないので、価格も少し高価になってしまいます。 

アメリカンチェリーの中で、日本のサクランボに一番似ているのがレーニアです。 

ビングの色目とは異なり、クリーム色とピンク色のグラデーション！ 

果肉は肉厚で、大きいものだと500円玉サイズのものがあります。酸味が少なく甘みがあ

り、ビングより親しまれやすい味です。歯ごたえを感じる硬さもあります。 

○ブルックス 

ビングとレーニアを掛け合わせた交配種。 

アメリカンチェリーのトップバッターとして、市場に一番早く出回る早生品種です。 

カリフォルニア大学で開発され、酸味より甘みが強いのが特徴！ 

見た目はビングとよく似ている典型的なアメリカンチェリーです。 

○さくらんぼ（佐藤錦）とは… 

佐藤錦は、山形県東根市で佐藤栄助氏によって生み出されたさくらんぼの品種です。 

佐藤氏の功績と砂糖のような甘さから「佐藤錦」と名づけられています。 

命名したのは、佐藤氏とともに栽培に取り組んだ岡田東作氏です。 

さくらんぼのなかでも優れた食味を持つ品種とされており、「さくらんぼの王様」とも呼

ばれています。日持ちは悪いが味はよい「黄玉」と、日持ちはよいが酸っぱくて実は固い

「ナポレオン」をかけ合わせて誕生。完成までに、1912年から16年という歳月がかかって

います。なお、佐藤錦はさくらんぼのなかでも国内で最も多く生産されている品種。 

さらに、国内で生産されるさくらんぼの約4分の3が山形県で作られており、そのうち 

約7割が佐藤錦です。なかでも東根市や天童市、寒河江市などで盛んに栽培されています。 

〇佐藤錦の味や特徴 
佐藤錦は糖度が高く、豊かな甘みを持つのが特徴です。また、程よい酸味も感じられ、酸味と甘さのバラ

ンスがよいのも魅力。果汁が多く、上品でジューシーな食味を堪能できます。さらに、弾けるような食感

も楽しめるフルーツです。基本は1粒あたり7～8gですが、12～13gの大玉タイプも。 

種の大きさは殆ど変わらないので、大玉の商品ほどふんだんに果肉を味わえます。食べ応えのある佐藤錦

を求める方は、粒が大きい商品を選んでみてください。見た目が美しいのも魅力のひとつです。完熟する

と鮮やかな紅色に色づくのが特徴。ルビーのような外観から「果物の宝石」と呼ばれることもあります。 

〇佐藤錦の価格相場 

佐藤錦は200g～1kg程度のパックで販売されており、価格は商品のサイズや等級によって大きく異なりま

す。1kgのパックは4,000～10,000円ほどの価格で販売。 

500gのパックは約3,000～7,000円、200gのパックは2,000～3,000円程度です。 

 


